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An die Vorsitzende des Schulausschusses
Frau B. Klemczak
über Herrn Oberbürgermeister Dr. F. Dudda
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44623 Herne 

Herne, 9.05.2016

Sitzung des Schulausschusses am 24.05.2016
Anfrage zu „G8“ an Herner Schulen

Sehr geehrte Frau Klemczak,

ich bitte Sie, folgende Anfrage auf die Tagesordnung der kommenden Sitzung des
Schulausschusses zu nehmen.

Anfrage:

 1. Gibt es Herner Gymnasien, die planen von „G8“ auf „G9“ umzustellen? Wenn ja, welche?
 2. Gibt es inzwischen Erfahrungsberichte / Stellungnahmen dazu von:

 a) Lehrern?
 b) Eltern?
 c) Schülern?

Wenn ja, bitte ich diese an die Ausschussmitglieder weiterzuleiten und als Anlage der 
Niederschrift beizufügen.

 3. Wurden Umfragen bei Schülern, Lehrern und Eltern durchgeführt, ob sie „G8“ oder „G9“ 
favorisieren? 
Wenn ja, welche Ergebnisse kamen dabei heraus? 
Wenn nein, ist beabsichtigt solche Umfragen durchzuführen?

Mit freundlichen Grüßen

Günter Nierstenhöfer


